

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix –travail –patrie

MINISTERE DE LA DECENTRALISATION ET DU
DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU SUD

DÉPARTEMENT DE LA VALLÉE DU NTEM

COMMUNE D'AMBAM

SECRETARIAT GENERAL

SERVICE DE LA COOPERATION, DU DEVELOPPEMENT
LOCAL ET DES MARCHES PUBLICS

BUREAU DU SUIVI INTERNE DE LA GESTION
ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS

B.P 163 AMBAM



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – work - fatherland

MINISTRY DECENTRALISATION AND LOCAL
DEVELOPMENT

SOUTH REGION

NTEM VALLEY DIVISION

AMBAM COUNCIL

SECRETARY'S OFFICE

LOCAL DEVELOPMENT COOPERATION
AND PUBLIC PROCUREMENT SERVICE

OFFICE OF ADMINISTRATIVE
MANAGEMENT OF PUBLIC CONTRACTS

Po Box 163 AMBAM

MAÎTRE D'OUVRAGE: MAIRE DE LA COMMUNE D'AMBAM

AUTORITE CONTRACTANTE: MAIRE DE LA COMMUNE D'AMBAM

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES DE LA COMMUNE D'AMBAM

**DEMANDE DE COTATION N°001/DC/PN/RS/DVNT/C-
AMBAM/SG/SCODLMP/BSIGAMP/2021 DU 19/03/2021,
RELATIVE A L'ACQUISITION DU MATERIEL SPECIFIQUE A
L'ECOLE PUBLIQUE DE YAMA POUR LE COMPTE DU
MINEBUD. DANS LA COMMUNE D'AMBAM, DEPARTEMENT DE
LA VALLEE DU NTEM REGION DU SUD.**

FINANCEMENT : BIP MINEDUB

EXERCICE : 2021

IMPUTATION : 55 15 197 01 641804 2279 426

AUTORISATION DE DEPENSE : IW00324

DEMANDE DE COTATION N°001

PIECE N° 0 : AVIS DE CONSULTATION

AVIS DE CONSULTATION N°001/DC/PN/RS/DVNT/C-AMBAM/SG/SCODLMP/BSIGAMP/2021 DU 19/03/2021, RELATIVE A L'ACQUISITION DU MATERIEL SPECIFIQUE A L'ECOLE PUBLIQUE DE YAMA POUR LE COMPTE DU MINEBUD. DANS LA COMMUNE D'AMBAM, DEPARTEMENT DE LA VALLEE DU NTEM REGION DU SUD.

Les entreprises intéressées sont invitées à participer à la Demande de Cotation défini ci-dessous, lancée par le gouvernement de la République du Cameroun représenté par le maire de la Commune d'Ambam, Maitre d'Ouvrage et Autorité Contractante.

1- OBJET

Le Maire de la Commune d'Ambam, Maitre d'Ouvrage et Autorité Contractante, lance une Demande de cotation pour l'acquisition du matériel spécifique à l'école publique de yama dans la commune d'ambam, Département de la Vallée du Ntem, Région du Sud

2- CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations à exécuter sont définies dans le descriptif de la fourniture joint au Dossier de Consultation pour un montant toutes taxes comprises de **5 000 000 francs CFA**.

3- PARTICIPATION

La participation à la présente consultation est ouverte aux prestataires de droit camerounais.

4- FINANCEMENT

Les fournitures, objet de la présente consultation sont financées par le Budget d'Investissement Public (BIP) du Ministère de l'Education de Base, exercice 2021.

5- DELAI D'EXECUTION

Le délai d'exécution de la fourniture doit être proposé par le soumissionnaire et constitue un critère de notation. Il ne doit pas dépasser **un (01) mois** à compter de la date de notification de l'ordre de service de procéder à la fourniture.

6- ADMINISTRATION AU NOM DE LAQUELLE SERA CONCLUE LA LETTRE COMMANDE

A l'issue de l'examen des offres des soumissionnaires et du choix de l'attributaire par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la Commune d'Ambam, la lettre commande sera conclue entre l'Adjudicataire et le Maire de la Commune d'AMBAM.

7- ACQUISITION DE LA DEMANDE DE COTATION

Le dossier de consultation peut être retiré dès publication du présent avis au **Service de la Coopération, du Développement Local et des Marchés Publics** sis à la Bibliothèque municipale sur présentation d'une quittance de paiement à la **Recette Municipale d'AMBAM**, d'une somme non remboursable de **10 000 Francs CFA**.

Cette quittance devra identifier l'acquéreur comme représentant l'entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offre

8- CAUTION DE SOUMISSION

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement bancaire provisoire de **100 000 francs CFA** établi par un organisme bancaire de 1^{er} ordre agréé par le Ministère des Finances dans les conditions de la COBAC.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres, ou dans le cas où le soumissionnaire est attributaire du marché, après constitution du cautionnement définitif.

NB : Ce cautionnement peut être remplacé par un chèque certifié, un chèque bancaire ou une hypothèque légale.

9- CAPACITE FINANCIERE

Le soumissionnaire devra justifier d'une capacité de préfinancement des travaux d'un montant minimum de **1 000 000** de francs CFA.

10- RECEPTION DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais et en **sept (07) exemplaires avec reliure en spirale dont un (01) original et six (06) copies** respectivement marquées comme telles devra être déposée contre récépissé au **Secrétariat du Service de la Coopération , du Développement Local et des Marchés Publics sis à la Bibliothèque Municipale au plus tard le 12 avril 2021 à 14 heures précises**, heure locale et devra porter la mention :

AVIS DE CONSULTATION N°001/DC/PN/RS/DVNT/C-AMBAM/SG/SCODLMP/BSIGAMP/2021 DU 19/03/2021, RELATIVE A L'ACQUISITION DU MATERIEL SPECIFIQUE A L'ECOLE PUBLIQUE DE YAMA POUR LE COMPTE DU MINEBUD. DANS LA COMMUNE D'AMBAM, DEPARTEMENT DE LA VALLEE DU NTEM REGION DU SUD.

«A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

Toute offre non produite en sept (07) exemplaires avec reliure en spirale et non conforme aux prescriptions du dossier de consultation sera déclarée irrecevable.

11- OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des offres qui se fera en un seul temps aura lieu le **12 avril 2021 à 15 heures précises**, heure locale, à la salle de lecture de la Bibliothèque Municipale par la Commission Interne de passation des Marchés Publics siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

11- EVALUATION DES OFFRES

Les offres retenues après vérification des pièces administratives seront évaluées sur la base des principaux critères de notation ci-après :

11.1. Critères éliminatoire

- Des fausses déclarations ou des pièces falsifiées ;
- Offre financière incomplète ;

- Omission dans le bordereau des prix d'un prix unitaire quantifié.
- Absence de caution de soumission ;
- Le non-respect de 70% de critères essentiels.
- Absence de la Capacité financière de l'Entreprise ;

11.2. Critères essentiels :

- Dossier Administratif incomplet ou non conforme aux prescriptions de l'Avis de Consultation ;
- Délai de livraison des fournitures ;
- Présentation de l'offre ;

NB : Seules les soumissions qui auront obtenus au moins 70% de « oui » à l'ouverture des offres seront admises à l'analyse financière.

12- DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

13- PIECES ADMINISTRATIVES

Les pièces administratives requises devront, sous peine de rejet, être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes datant de moins de **trois (03) mois**.

Chaque soumissionnaire devra joindre à sa proposition financière, un modèle de soumission faisant ressortir les coûts hors taxes et toutes taxes comprises et le délai d'exécution des prestations

14- RENSEIGNEMENT COMPLEMENTAIRES :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du **Secrétariat du Service de la Coopération, du Développement Local et des Marchés Publics(SCODLMP)** sis à la **Bibliothèque Municipale**, ou au Secrétariat de la Mairie d'Ambam ainsi qu'à la Délégation Départementale des Marchés Publics.

Fait à AMBAM le 19/03/2021

LE MAIRE



Ramo Orono Samson
Maire d'AMBAM

Ampliations :

- ARMP
- MINMAP/VNT
- Mairie AMBAM
- Président CDPM
- Affichage/CHRONO/ARCHIVES

NOTICE OF CONSULTATION IN NORMAL PROCEDURE N°001/NC NP/SR/NTVD/AMBAM-COUNCIL/LDCPC/OAMPC/2021 FROM 19 /03 20212021 RELATING TO THE ACQUISITION OF SPECIFIC MATERIAL FOR THE YAMA GOVERNMENT SCHOOL IN THE AMBAM COUNCIL, NTEM VALLEY DIVISION, SOUTH REGION

The interested participants are invited to Cotation Request in emergency procedure, launched by the Gouvernement of the Republic of Cameroon represented by the Mayor of AMBAM COUNCIL, Project Owner and Contracting Authority.

1- PURPOSE OF THE TENDER

The Mayor of Ambam Council, project Owner and Contracting Authority, launched Notice of Consultation in emergency procedure for the acquisition of specific equipment for the YAMA Government School, NTEM Valley Division, South Region.

2- CONSISTENCECY OF SERVICE

The service to execute are defined in the description for an amount **TTC of 5 000 000 francs CFA**.

3- PREPARATION

The participation to the present consultation is open to providers of Cameroonian law or other groups involving Cameroonian economic operators.

4-FINANCING

The supplies subject of this present consultation are financed by the operating budget of the MINEDUB Ministry exercice 2021.

5- EXECUTATION DEADLINE

The execution time of supply has to be proposed by the tender and constitute criterion of evaluation. It cannot exceed a maximum of **(01) one month** as from the notification order of service to proceed to the delivery.

6- NAME BOARD ON WHICH WILL BE CONCLUDED THE CONTRACT

At the issue of examination of tenders often darers and the proposition of attribution by the Internal Tender Board of Public Contract of the AMBAM Council, the contract will be concluded between the Contractor and the AMBAM Mayor.

7- ACQUISITION OF THE NOTICE OF CONSULTATION

The anaotice of Consultation may be obtained on opening hours to the Secretary General Office of AMBAM Council as soon as this nitice is published, against payment presentation of a non-refundable sum **of 10 000 francs CFA** for processing fees, payable at the **Municipal treasury**.

8- BID BOND SECURITY

The tenders will be accompanied by a bid bond bank security of **12 april francs CFA** issued by a first rate bank approved by the MINFI and in regular situation in front of the COBAC.

NB: This bid bond security can be substituted by a certified check, a bank check or an legal mortgage.

9-SUBMISSION OF OFFERS

Each offer drafted in french or in english in **seven (07) copies** including one (01) original and six (06) copies marked as such, should reach and deposited ahainst receipt at the Secretary General Office of AMBAM Council, no later than **the12 april 2021 at 02 pm**, local hour and should carry the inscription :

NOTICE OF CONSULTATION IN NORMAL PROCEDURE N°001/NC NP/SR/NTVD/AMBAM-COUNCIL/LDCPC/OAMPC/2021 FROM 19 /03 20212021 RELATING TO THE ACQUISITION OF SPECIFIC MATERIAL FOR THE YAMA GOVERNMENT SCHOOL IN THE AMBAM COUNCIL, NTEM VALLEY DIVISION, SOUTH REGION

« To be opened only during the bid-opening session »

Any Offer that does not comply with the requirement of this notice and the tender documents will be declared unacceptable. Including not producing **in seven (07) copies**, the absence of the bid bond established according to the model proposed in the NC.

10-PENING OF BIDS

The opening of the folds will be done in one time, the **12 april 2021 at 03 pm**, local time at the Municipal Bibliotheque by the Interna Board Tender of Publics Contract in presenceof bidders or thier authorized representetives having a thorough knowledge of the file.

Any document absent or non-compliant of the administrative file will declared unacceptable also that the non-model respect of piece of the Consultation Notice.

11- EVALUATION CRITERIA

The offert will be opened in one time.

Main eliminatoriy criteria :

- False declaration or counterfeit document ;
- Financial offer Incomplète ;
- Omission in the unit price memo or the estimate , of the price of a quantified of Notice Consultation;
- Absence Financial capacity of the entreprise ;
- Absence of thi bid bond security ;
- Non respect of 70% of **essential criteria**.

Essential criteria

- Administrative offer incomplete or non-compliant for the prescriptions of Notice of Consultation ;
- General presentation of offer ;
- Execution time of supplies

Only bidders that technical offer have received at **least 70% « yes »** will have their financial offer analyzed

12-VALIDITY OF OFFERS

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the date for the delivery of offers.

13-ADMINISTRATIVE DOCUMENTS

The required administrative must, on pain of rejection imperatively be produced in original or certified true copies be dated less than three (03) months by the issuing service. Every tenderer will join to his financial proposal, a submission model making stand out the costs without taxes and all his taxes included and the executive deadline of services.

14- ADDITIONAL INFORMATION

Additional information can be obtained during working hours at the **Local Development cooperation and Public Procurement Service**, at the Internal Tender Board of Public contract, or the at the Secretary General office of AMBAM Council.

AMPLIATIONS :

- MINMAP/DD/VNT
- ARMP/SUD
- CIPM
- CHRONO/ARCHIVES
- AFFICHAGES

Done in AMBAM, the 19/03/2021

THE MAYOR



Komo Orono Samson
Maire d'AMBAM